

Als erstes mochte ich ein paar Informationen über die beiden Staaten geben, weil es mir wichtig ist, Hintergründe über Deutschland und Amerika zu haben.

Heute leben 82 Millionen Menschen in Deutschland. Es gibt 15 Staaten, die zu Deutschland gehören. Gerhard Schröder ist der Bundeskanzler der Deutschland, gehört er zu der SPD. Das Geld, welches Deutschland zur Verfügung steht, ist nur 2,040 Billionen Dollar. Seit 2001 gibt es in Deutschland und in den meisten Ländern der EU eine gemeinsame Währung, den Euro.

Die Europäische Union ist kein Staat. Die EU hat deshalb keine Hauptstadt und keine Regierung. Doch sie erlässt Gesetze und hat ein Parlament, das alle fünf Jahre direkt von den Völkern der EU gewählt wird.

Auf der anderen Seite gibt es Amerika mit 288 Millionen Einwohnern und mit 50 Staaten. Die Währung in diesem Land heißt Dollar. Die Hauptstadt ist Washington DC, und Bundespräsident von der demokratischen Regierung ist George Bush. Das Geld, welches Amerika zur Verfügung steht, ist mehr als 9,3 Trillionen Dollar.

Zusammenfassend kann man sagen, dass Amerika es viel leichter hat, Entscheidungen zu treffen. Ich bin dieser Meinung, weil Amerika nur ein Land ist, mit einer Grundsprache und einer Regierung.

Seit Europa eine gemeinsame Währung hat, kann der Euro gegen den Dollar konkurrieren. Zur Zeit ist der Euro nicht so stark aber meiner Meinung nach wird es stärker werden, umso mehr Länder die Währung einführen.

Besonders seit dem elften September 2001 ist Amerika sehr kampfbereit und sie wollen sich rächen. Ich finde, dass es bei dem Krieg im Irak nur um Öl geht. Der Hauptgrund in den Nachrichten für einen Krieg ist, dass der Irak Massenvernichtungswaffen hat.

Jetzt ist Deutschland dagegen. Gerhard Schröder will kein Krieg haben. Deutschland denkt, dass die Frage der Beweise gegen den Irak zur Frage von Krieg oder Frieden geworden ist. Die USA sehen den Irak in der Pflicht: Das Regime müsse belegen, dass es keine Massenvernichtungswaffen mehr

produziert. Meine Meinung nach ist es zu Schwierig zu beweisen ob Irak Massenvernichtungswaffen hat oder nicht. Deutschland und Frankreich haben jetzt eine Koalition gemacht. Sie sind gegen dem Krieg in Irak. Jetzt wollen sie mehr Zeit für die Waffen Inspektoren haben. Aber es ist nicht so einfach weil beide Amerika und England nur Krieg wollen. Nein, ich bin falsch, nur George Bush und Tony Blair wollen Krieg. Sie interessieren nicht über Frieden. Meiner Meinung nach ist es nur für Öl.

Ich akzeptiere, dass Saddam Hussain ein schrecklicher Mensch ist aber wir haben kein recht viele Menschen nur für Öl tot. Ich finde, dass Saddam Hussain stellt keine Bedrohung gegen uns auf. Er würde Krieg auf anderem Land wieder nicht führen, weil er weiß, daß wir uns rächen würden.

'Collin Powell hat' beansprucht, daß er Beweis gegen Irak gehabt hat, jedoch der Beweis wurde dann gezeigt, falsch zu sein. Ich vertraue nicht 'George Bush' mehr. Meiner Meinung nach will er das Öl um die Wirtschaft zu stabilisieren weil durch Kontrollieren vom Irak, den er die Preise des Öls kontrollieren kann.

Mit einem Interview zwischen 'Saddam Hussain' und 'Tony Benn', 'Saddam' hat beansprucht der Irak keine Waffen von Masse Zerstörung und der Irak hat keinen Wunsch für Krieg. Ob dies wahr ist, oder nicht wissen wir nicht. Aber ich glaube ihm, als er gesagt hat, daß er für Krieg nicht wünscht. Wir müssen Frieden haben, sonst viele Leute in diesem Krieg werden sterben. Wir müssen nein sagen wie Deutschland. Ich denke das 'Gerhart Schröder' ist eine sehr adlige Person, um 'Nein' gegen Krieg zu sagen.